

Lokale Sender: Live-Übertragung der Regierungserklärung und Pressekonferenz des Ministerpräsidenten

Die bayerischen Lokalsender, Hörfunk und Fernsehen, übertragen die Regierungserklärung und die Pressekonferenzen des Bayerischen Ministerpräsidenten live und in voller Länge in einem eigenem Internet-Stream, teilweise sogar im terrestrischen Programm.

"Damit kommen die lokalen Rundfunksender ihrer publizistischen Verantwortung in dieser schweren Krise nach", so Willi Schreiner, 1. Vorsitzender des Verbandes Bayerischer Lokalrundfunk (VBL). Die Übernahme des Signals wurde durch die partnerschaftliche Zusammenarbeit, z.B. mit dem Bayerischen Rundfunk, unkompliziert und mit Unterstützung des Audio-Dienstleisters BLR schnell realisiert.

Nach Informationen des VBL findet die Live-Übertragung dieser Erklärungen des bayerischen Ministerpräsidenten sehr gute Akzeptanz bei den Zusehern und Zuhörern der lokalen Sender. "Die Sender leisten hier wichtige lokale Grundversorgung in allen Regionen Bayern auf allen Kanälen, eine besonders wichtige Aufgabe in diesen schwierigen Zeiten, auch für die lokalen Sender", so Willi Schreiner.

Darüber hinaus kommunizieren die lokalen Sender ständig alle relevanten Informationen der örtlichen Behörden und Entscheidungsträger. Bei der Erfüllung dieser Aufgabe kommt den Sendern die dezentrale Struktur des bayerischen Lokalfunks besonders entgegen.

Kontakt

Verband Bayerischer Lokalrundfunk (VBL) e.V.
Aprilgasse 6 | D-94315 Straubing | Fon +49 9421 830595 | Fax +49 9421 830599
E-Mail vbl@v-b-l.de | Web <http://www.v-b-l.de/>

V.i.S.d.P.: Willi Schreiner | Vorsitzender des Verbandes Bayerischer Lokalrundfunk (VBL)

